

---

## Intermot 2022: Der Burgman komplettiert das 125er-Trio

Nach dem Address in eher klassischem Stil und dem etwas modern gezeichneten Avenis stellt Suzuki auf der Kölner Intermot (–9.10.2022) als dritten neuen Leichtkraftroller den Burgman Street 125 EX vor. Das Spitzenmodell des Achtelliter-Dreiergespanns ist vor allem auf Komfort ausgelegt. Zwei vordere Staufächer und eine 21,5 Liter große Ablage unter der Sitzbank sowie zwei Multifunktionshaken, der serienmäßige Gepäckträger und eine USB-Steckdose stehen für hohen Alltagsnutzen. Neben dem Seiten- gibt es serienmäßig auch einen Hauptständer.

Eine Start-Stopp-Automatik senkt den Spritverbrauch ebenso wie die Eco-Drive-Anzeige eine sparsame Fahrweise unterstützt. Das volldigitale LCD-Kombiinstrument zeigt auch die Uhrzeit, den Kraftstoffverbrauch, die Motortemperatur und die Batteriespannung an.

Der Preis für den Burgman Street 125 EX steht noch nicht fest. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Intermot 2022: Suzuki Burgman Street 125 EX.

Foto: Autoren-Union Mobilität

---